

Le Dreknor est présent dans le port. - Photos Marie-Thérèse Lereverend

Le 19 juin 2016 à 11:48



vendredi 17, samedi 18 et dimanche 19 juin 2016, la commune de Barfleur (Manche) vit au temps de Guillaume le Conquérant, grâce au comité de jumelage et au comité des fêtes présidée par Christiane Gancel. Avec la venue du Dreknor et la reconstitution d'un village médiéval.

La région Normandie a décidé de [labelliser la fête du 950e anniversaire de la bataille d'Hastings](#), qui a lieu du 17 au 19 juin. Pour mémoire, la bataille d'Hastings avait déjà été célébrée en 1966 pour le 900e anniversaire. *"Lors de cet anniversaire, Louis Debrix, maire de Barfleur, avait fait poser sur le rocher à l'entrée du port un médaillon en bronze à l'effigie du Mora, le bateau construit à Barfleur, qui emmena Guillaume le Conquérant, outre Manche"*, précise Christiane Gancel, présidente du comité de jumelage Barfleur / Lyme régis et du comité des fêtes.

Des animations pendant trois jours

L'espace de trois jours, les 17, 18 et 19 juin 2016, Barfleur s'est transformé en village médiéval, mais avec une consonance anglophone et la présence d'élus de Lyme-Régis, ville d'outre Manche jumelée avec Barfleur. De concert en musique et textes évoquant la bataille à des ateliers de lecture en anglais pour les enfants du village de toile, tout est fait pour revivre la bataille. A noter la présence dans le port du Dreknor et de son annexe, le Vrekk. Un village médiéval est installé sur le quai avec de nombreux reconstitutions.